

undefined - mardi 14 mars 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Initiation aux premiers secours pour des habitants du village



Les participants suivent le cours de Franck Chassagnette avec beaucoup de concentration.

Samedi 11 mars, le CCAS de Creys-Mépieu a invité des habitants du village, qui le souhaitent, à suivre une initiation aux premiers secours.

C'est Ligia Hody, conseillère municipale, qui pilotait l'organisation de cette journée. Les cours, dispensés par Franck Chassagnette, pompier professionnel, ont été suivis par 16 personnes. Deux sessions ont été ouvertes pour des stagiaires de tout âge, des adolescents aux retraités. Tous ont beaucoup apprécié d'être initiés aux gestes qui peuvent sauver des vies ou permettre d'aborder un peu plus sereinement une urgence ou un accident.

Une autre journée est programmée samedi 8 avril prochain. Quelques places restent disponibles pour des cours de 14 h à 17 h, les personnes intéressées doivent contacter Ligia Hody au 06 31 13 89 60.